

Communiquer

« Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? » (Mc8,30)

Cette question que nous posait Jésus, dimanche dernier, nous oblige. Elle nous rappelle que nous ne sommes pas seulement invités à entretenir un lien, une relation avec le Seigneur, mais aussi à parler de lui et donc à communiquer... Telle est bien la mission assumée, au sein de notre paroisse, par le comité éditorial. Cette communication se déploie en 2 directions : en interne et en externe.

La communication en externe est essentiellement portée par le site internet paroissial qui vise à donner un écho de ce qui se vit dans notre communauté paroissiale mais surtout à répondre aux questions et demandes de celles et ceux qui désirent entrer en contact avec nous.

La communication en interne vise à vous permettre de connaître toutes les propositions de notre paroisse. Le comité utilise, pour ce faire, l'affichage, les annonces à la messe et le SPI. Si ces moyens de communication sont efficaces, ils ne permettent pas, pour autant, une communication en temps réel... Or il s'avère parfois nécessaire, de fait, de devoir prendre des décisions de dernière minute et de les communiquer. L'outil numérique **Oclocher**, que nous utilisons depuis un an, permet cette réactivité... Mais il n'atteint son objectif que s'il est consulté ! Si nous sommes plus de 1100 membres de ce réseau social, seulement 200 d'entre nous ont pris l'habitude de le consulter... Dommage car son utilisation est très facile, et vous pouvez y trouver une multitude d'informations. Merci à tous les responsables de service qui se sont appropriés cet outil et qui l'alimentent avec leurs propositions.

De manière à ce que nous soyons toujours plus reliés les uns aux autres, je vous invite à prendre l'habitude, cette année, de regarder régulièrement le fil d'actualité d'Oclocher. Si vous ne savez pas comment faire, ou si vous n'avez pas encore installé cette application, demandez à n'importe qui, à la fin de la messe, de vous aider... Ce sera l'occasion de faire du lien !

P Maximilien

Samedi 21 septembre

- 15h00 maison Jean-Paul II, éveil à la foi.

Dimanche 22 septembre

- Fête patronale et kermesse.

Mercredi 25 septembre

- 14h30 chez Mme Lemarchand, 1 square de la Canche à Élancourt, Rosaire.
- 20h30 maison Jean-Paul II, réunion d'information pour l'aumônerie des 6^{èmes} et 5^{èmes}

Dimanche 29 septembre

- 12h00 Notre-Dame, après la messe, première rencontre du groupe *Couple compagnons de saint Jean-Baptiste*.

Attention : Le dimanche 22 septembre, fête patronale, messe unique à 11h00 à Notre-Dame.

- 12h00 Notre-Dame, après la messe, premier déjeuner du groupe *Etudiants*.

Mardi 1^{er} octobre

- 10h00 Oratoire de Saint-Pierre, groupe de prière "Fleurs d'Empathie".
- 19h15 Saint-Pierre, repas fraternel du groupe de prière de la Clef de Saint-Pierre (Chemin neuf).

Dimanche 6 octobre

- Marche paroissiale
- 17h30 Saint-Rémy, concert.

Jeudi 10 octobre

- 14h30 salle Nazareth, rencontre du Mouvement Chrétien des Retraités.

Focus

FÊTE PATRONALE DU DIMANCHE 22 SEPTEMBRE 2024

CHANGEMENT DE PROGRAMME : La fête patronale est maintenue mais, en raison de la météo, elle change de forme.

Messe unique à 11h00 à Notre-Dame en l'honneur de Notre-Dame de l'Espérance suivie d'un apéro dans les salles de l'église.

Déjeuner de fête chez les uns et chez les autres. Ceux qui apportent un plat sucré sont invités par ceux qui ont prévu un plat salé. La répartition sera faite pendant l'apéro.

Il y aura bien la messe à Coignières ce samedi soir à 18h30.

A L'OCCASION DU « TEMPS POUR LA CRÉATION », RENDONS GRÂCE POUR LA CRÉATION

La période estivale est souvent propice à la découverte de nouveaux paysages, de nouvelles rencontres. Pendant cette période, nous prenons le temps d'admirer, de contempler la nature et d'ouvrir les yeux sur le monde. Nous sommes invités à entrer dans la gratitude pour tout ce que le Créateur nous a donné.

Pour illustrer cette action de grâce, nous pouvons apporter une ou deux photos de nos vacances le dimanche 6 octobre, soit à la messe de 11h à Notre-Dame, soit pendant la marche paroissiale. Nos photos seront intégrées à la procession des offrandes du dimanche 6 octobre.

« Il est bon Seigneur de te rendre grâce » Psaume 91

Anne Bolle, Marie-Jo Huppe, Élodie et Christophe Brun

PROPOSITIONS À VENIR

- Journée diocésaine des grands-parents et petits-enfants le 6 octobre.
- Espérance et vie (veuvage) rencontre le 10 octobre.

Les détails seront donnés dans le prochain SPI.